



### 八重山から初の「侍 JAPAN U-12」

11月8日、野球の日本代表「侍 JAPAN U-12」に八重山から初めて選出された内間 究君（きわむ・真喜良小6年）が、市長へ選出の報告を行いました。内間君は所属する真喜良サンウェーブ（監督：高良 真助）では主将でエースで1番打者。

選考会でも走・攻・守で高い評価を得ており、日本代表でも中心となって活躍が期待されます。

中山市長からは「ぜひ金メダルを持って帰ってきて」と激励を受けました。

内間君を含む日本代表メンバーは、12月初旬の国内合宿を経て 12月7日～13日に中国（広東省）で開催される第9回 BFA アジア選手権大会に参加します。



### ミス・インターナショナル来島！

11月5～7日、ミス・インターナショナル 2016世界大会入賞者の5名が石垣島を訪れました。

滞在中は、島内視察や新垣幸子さん宅での八重山ミンサー織り体験・石垣焼窯元での焼物体験等を通して、石垣島の自然や伝統工芸に触れ、今後世界中で石垣島をPRしてくれることでしょう。

また、石垣島まつり市民大パレードへも参加し、詰めかけた多くの市民を魅了しました。



### 石垣市商工会共済・福祉制度 推進スタッフ募集

主な訪問先は石垣市商工会の会員様なので、安心して働ける環境があります。年齢・性別は問いません。子育て中の方、ブランクのある方も大歓迎。

まずはお話を聞いてみませんか？

**【問合せ先】**アクサ生命保険（株）沖縄支社 那覇営業所  
TEL: 098-862-5084 担当:類地

**【就業場所】**那覇営業所石垣駐在所  
石垣市浜崎町 1-1-4 石垣市商工会内



### 八重山警察署からのお知らせ

年末は忘年会など飲酒の機会が増えてくることから、飲酒運転の増加が懸念される時期であります。飲酒運転は犯罪です！絶対にしてはいけません！交通安全を守り、事故のない石垣島をみんなで作りましょう。「飲酒運転をして検挙されたらどうなるか」を念頭に置き、飲酒運転は絶対にしないようにしましょう。